Canciller participa de Cumbre de las Américas

.....

La Canciller, Embajadora Ana María Sánchez, se encuentra en Panamá acompañando al Presidente Humala en la VII Cumbre de las Américas. En esta ocasión, el tema de la Cumbre es "Prosperidad con Equidad: el Desafío de la Cooperación en las Américas", y estará enfocada en nueve sub temas: educación, salud, energía, medio ambiente, migración, seguridad, participación ciudadana, gobernabilidad democrática y cooperación hemisférica solidaria.

El Perú ha sido seleccionado como sede de la VIII Cumbre de las Américas que se llevará a cabo el 2018.

Lima, 10 de abril de 2015